



TCI Cutting exhibe en Euroblech su liderazgo en la Industria 4.0

TCI Cutting ha presentado las soluciones de digitalización de empresas y de corte industrial de precisión más avanzadas del momento en Euroblech, que precisamente este año se ha desarrollado con la transformación digital como tema principal.

TCI Cutting ha presentado las soluciones de digitalización de empresas y de corte industrial de precisión más avanzadas del momento en Euroblech, que precisamente este año se ha desarrollado con la transformación digital como tema principal. Euroblech es la feria más importante de la industria del metal en Europa y se celebra cada dos años en la ciudad alemana de Hannover.

Como viene siendo habitual, esta edición ha aumentado la asistencia internacional, tanto de visitantes como de empresas expositoras. Entre ellas **TCI Cutting** ha destacado como referente de la Industria 4.0 con sus productos más innovadores, despertando mucho interés entre los asistentes, que han podido ver en directo el funcionamiento de dos de nuestras máquinas de corte de precisión industrial más avanzadas del mercado: la Smartline y la BP-H.

Smartline es una serie de máquinas de corte por láser fibra capaces de ofrecer una gran producción de piezas sin perder calidad del corte, en chapas finas y de grosor medio. Todo ello con una gran eficiencia energética. De esta manera se satisfacen las necesidades de corte para diferentes tipos de materiales, espesores y medidas con el máximo rendimiento y un bajo mantenimiento.

Las **BP-H** son máquinas de corte por chorro de agua diseñadas para los clientes más exigentes que precisan sistemas de corte cabinados en 3D. La flexibilidad y adaptabilidad de esta serie es clave para conseguir una empresa competitiva que pueda liderar un mercado en continuos cambios y desafíos.

Además de las soluciones de corte más innovadoras, TCI Cutting ha presentado los dos potentes sistemas de gestión de la fabricación que ha creado para conseguir la digitalización y automatización

total de los procesos productivos de las empresas. Con **PROmanager y Smarttouch** se conectan digitalmente los procesos de producción y se digitaliza todo el entorno de trabajo, permitiendo, incluso, que las máquinas puedan tomar decisiones tanto en los procesos productivos como en los logísticos. TCI Cutting pone así al alcance de sus clientes todas las transformaciones propias de la conocida como Cuarta Revolución Industrial para conseguir y consolidar verdaderas *Smartfactories*.

TCI Cutting participa desde el año 2012 en Euroblech, la mayor exposición mundial para la industria del trabajo de la chapa. En su 25 aniversario, Euroblech ha dedicado más de 89.000 metros cuadrados a la tecnología más completa en cuanto a digitalización industrial en la transformación de la chapa. Del 23 al 26 de octubre este espacio ha sido ocupado por un total de 1.500 expositores de 39 países, entre los cuales destacan Alemania, Italia, España, China o Estados Unidos.



Contacto de prensa:

EMILIO MATEU SENTAMANS

compras@tcicutting.com

962572290

<http://www.tcicutting.com>